
 

 

Jahresbericht 2021 
 
Und wieder ist ein von Covid bestimmtes Jahr zu Ende. Wir wurden immer wieder mit neuen 
Herausforderungen konfrontiert. Diese bekamen auch unsere Sportler/innen durch Absagen von 
Events oder durch positive PCR-Tests zu spüren. 
 
So traf es Hanes Kämpf vor der Red Bull X-Alps 2021 und Hansueli Stauffer vor dem Cape Epic 2022. 
Beide konnten wegen einem positiven PCR-Test nicht an die Events reisen, welche für die Sportler 
einen sehr grossen Stellenwert haben. Zudem gab es auch verletzungsbedingte Ausfälle zu 
verzeichnen. Aus sportlicher Sicht lief es beim UHC Thun leider nicht optimal. Nach einen harten 
Kampf um den Ligaerhalt mussten Reto Graber und Janik Saurer mit dem UHC Thun der höchsten 
Liga „tschüss“ sagen. Ich wünsche euch beiden viel Erfolg und hoffe, dass ihr bald wieder in der 
höchsten Liga spielen dürft. 
 
Nun kommen wir zu den erfreulichen Sportnachrichten. Wir durften mit Bernhard Kämpf den Rang 1b 
am Oberländischen Schwingfest sowie eine Top-Platzierung am Kirchbergschwinget feiern. Hansueli 
Stauffer holte sich diverse Podestplätze an internationalen Marathon-Mountainbike Rennen sowie den 
13. Rang an der MTB Marathon Europameisterschaft in Evolène. Ariane Lüthi feierte in Einsiedeln den 
MTB Marathon Schweizermeistertitel und holte sich den 5. Rang an der MTB Marathon 
Weltmeisterschaft in Elba. Im Nachwuchssport überzeugte Leonie Saurer einmal mehr. Sie holte sich 
den Schweizermeistertitel in der Kategorie U20 über 3000m im Steeple. 
 
Herzliche Gratulation an all unsere Sportler/innen, welche in dieser schwierigen Zeit weiter hart 
trainierten um ihre Ziele zu erreichen und grossartige Resultate zu feiern! Für die Zukunft wünsche ich 
euch alles Gute, viel Erfolg, eine gute Gesundheit und viel Freude an eurem Sport! 
 
Die Sportlerehrungen und die Award-Vergabe 2022 werden wir am Fest der Dörfer am Sonntag, 31. 
Juli 2022 in Sigriswil durchführen. 
 
Nach 16 Jahren im Vorstand, davon 10 Jahre als Präsident, gebe ich nun das Amt in jüngere Hände. 
Mit Melanie von Gunten übernimmt eine ehemalige Spitzensportlerin und langjähriges 
Vorstandsmitglied das Präsidium. Ein grosses Dankeschön geht an alle Vorstandsmitglieder, welche 
mich in all den Jahren begleitet haben. Es war eine super Zeit, in welcher wir doch einiges bewegen 
konnten. Ein besonderer Dank geht an die Helfer/innen, welche uns stets bei Anlässen unentgeltlich 
zur Seite standen. 
 
Merci Philipp von Gunten für die super Zusammenarbeit und die Unterstützung von der Gemeinde 
Sigriswil. 
 
Herzlichen Dank liebe Mitglieder und Gönner für die finanzielle und treue Unterstützung des Vereins in 
diesem Covid bestimmten Vereinsjahr. Dank euren Beiträgen ist es möglich Aktive und 
Nachwuchstalente zu unterstützen und zu fördern. 
 
Gerne nehmen wir jederzeit auch neue Mitglieder und Gönner auf. Eure Solidarität garantiert den 
Fortbestand von Pro Sport Sigriswil und gibt uns die Möglichkeit unsere Sportlern/innen finanziell zu 
unterstützen. 
 
Das Motto von Pro Sport lautet, wie bereits vor 27 Jahren, «von Sigriswil für Sigriswil». Alle Infos zu 
unserem Verein und zu den Sportler/innen finden Sie auf unserer Webseite «prosport-sigriswil.ch». 
 
Dem Vorstand wünsche ich alles Gute und dass uns der Verein Pro Sport Sigriswil noch lange, lange 
erhalten bleibt! 
 
Mit den besten Wünschen fürs kommende Vereinsjahr 
Der scheidende Präsident 
 
 
Daniel Stauffer 


